

COMUNICADO DE PRENSA DEL IPCC

20 de julio de 2012

El IPCC anuncia la convocatoria de la segunda ronda de becas en el marco del Programa de becas del IPCC

El Grupo Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático (IPCC) ha abierto la convocatoria de la segunda ronda de becas en el marco del Programa de becas del IPCC.

El Programa de becas del IPCC tiene por objeto ayudar a conocer y gestionar el cambio climático en los países en desarrollo, particularmente brindando oportunidades a jóvenes científicos de países en desarrollo para que cursen estudios que no podrían seguir sin la financiación proporcionada por el programa.

Los candidatos deben ser estudiantes de posgrado menores de 30 años que sigan cursos de doctorado y ya deben haber sido aceptados en un centro educativo reconocido para empezar sus estudios en 2013, o deben estar matriculados en cursos de doctorado ulteriores. Las propuestas de investigación deberían centrarse en uno de los siguientes ámbitos de estudio:

- Modelización socioeconómica relacionada con el cambio climático
- Conocimientos que intervienen en el cambio climático
- Cambio climático y agua

Los candidatos deben ser ciudadanos de países en desarrollo y se dará prioridad a los estudiantes procedentes de países menos adelantados y pequeños Estados insulares en desarrollo.

Cada beca, dotada como máximo con 20.000 dólares de los Estados Unidos de América al año, se concederá por un período de un año y se podrá renovar una vez, siempre y cuando se haya progresado satisfactoriamente durante el período de estudio y se hayan presentado los correspondientes informes firmados por el supervisor de la investigación.

Las candidaturas seguirán un proceso de selección en dos etapas. Los expertos científicos del IPCC evaluarán, en primer lugar, las candidaturas realizando un examen inicial y el Consejo Científico del IPCC examinará, en segundo lugar, dichas candidaturas y hará la selección definitiva. Durante el segundo trimestre de 2013 se informará personalmente a los candidatos seleccionados para recibir la beca.

El Programa de becas del IPCC se creó con los fondos recibidos del Premio Nobel de la Paz de 2007 y cuenta con el apoyo de la Fundación Príncipe Alberto II de Mónaco.

Los estudiantes interesados en solicitar una beca del IPCC pueden descargar el formulario de solicitud en el siguiente sitio web:

http://www.ipcc.ch/ipcc-scholarship-programme/ipcc_scholarshipprogramme.shtml

Los formularios de solicitud de beca debidamente cumplimentados así como los documentos de apoyo deberían ponerse en línea antes del 30 de septiembre de 2012 en el siguiente sitio web:

<https://www.ipcc.ch/apps/scholarship/applicant/>

Para más información, diríjase a:

Jonathan Lynn, correo electrónico: jlynn@wmo.int , Tel.: + 41 22 730 8066

Werani Zabula, correo electrónico: wzabula@wmo.int , Tel.: + 41 22 730 8120

Nota para los editores:

El Consejo Científico del IPCC está formado por el Presidente del IPCC, Rajendra Pachauri, y los tres Vicepresidentes del IPCC: Ismail Elgizouli, Hoesung Lee y Jean-Pascal van Ypersele.